

Antiklimaks, Pasundan Bandung Harus Puas Jadi Runner-up

Contributed by Administrator

Sunday, 03 December 2017

Last Updated Sunday, 03 December 2017

Liputan: Hardoko

Volimania.org, Yogyakarta- Harapan penonton untuk menyaksikan final sektor putra Kejurnas Voli Antarklub U-17 yang mendebarkan dan dramatis gagal terwujud. Tim putra wakil Jawa Barat, Pasundan Bandung yang di Semifinal, Jumat (1/12/2017) sukses menyingkirkan Ganevo Yogya dengan skor 3-0, tampil antiklimaks dan gagal membendung permainan Vobgard Jakarta.

Pada partai puncak yang dihelat Sabtu (2/12/2017) di GOR Among Rogo, Yogyakarta, baik Pasundan dan Vobgard sama-sama menyajikan permainan yang sengit di set awal.

Imbangnya kekuatan kedua tim terlihat dari perolehan poin di set pertama. Jual beli serangan jadi sajian menarik yang diperlihatkan para penggawa Pasundan dan Vobgard. Sayangnya, meskipun poin yang diperoleh kedua tim sangat ketat, dan terjadi jual beli serangan, pada akhirnya Vobgard tampil sebagai pemenang dengan skor 3-0 (28-26, 25-19, 25-21).

Keberhasilan Vobgard menjuarai Kejuarnas Antarklub U-17 tahun 2017, sekaligus meneruskan supremasi tim asal Jakarta tersebut di ajang yang sama. Tahun lalu Vobgard juga keluar sebagai juara di Kejurnas yang diadakan di Malang, Jawa Timur.

Di perebutan Juara 3, terjadi ulangan final Kejurda Remaja DIY di mana Dimas Wirachmat dkk di kubu Ganevo menantang Kaula Nur Hidayat dkk dari Yuso Sleman. Duel antarklub junior Yogyakarta yang dinantikan para penggemar voli Yogyakarta akhirnya berhasil dimenangkan oleh Yuso Sleman dengan skor tipis 3-2.

Meski saling bentrok di perebutan Juara 3, keberhasilan Ganevo dan Yuso Sleman menembus babak 4 Besar tentunya sangat menggembirakan. Hasil tersebut sesuai dengan target yang dicanangkan oleh PBVSI Yogyakarta.

Kejurnas Voli Antarklub U-17 yang digagas oleh IAVI (Ikatan Atlet Voli Indonesia) ini cukup berhasil menarik animo penonton Yogyakarta. Karena tak hanya menyajikan pertandingan voli saja, tapi panitia pelaksana juga mengadakan sederet acara lainnya, seperti Kompetisi Dance di sela-sela pertandingan dan partai eksebis tim putra dan putri dari kategori umur U-40. (dok/ndy)

Berikut Hasil Kejurnas Bola Voli Antar Klub U 17 Putra:

1. Vobgard Jakarta
2. Pasundan Bandung
3. Yuso Sleman
4. Ganevo Yogyakarta

Foto: Instagram Official Kejurnas Bola Voli @kejurnasbolavoli